



FOTO: AZUL OLVERA



• **PROTECCIÓN.** El INE tomó medidas sanitarias.

#PORSARAMPIÓN

INE se blinda ante contagio

DECIDEN AUMENTAR LA VACUNACIÓN Y HACER HOME OFFICE

POR MISael ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) desplegará diversas medidas para evitar contagios de sarampión, como home office y monitores preventivos,

EN ACTIVO

• El INE implementó el uso de cubrebocas y gel antibacterial a su personal.

• Informó que los módulos de atención funcionan normalmente.

A VACUNARSE

1 Se detectó un caso aislado de sarampión, y reforzaron prevención.

2 A partir de hoy inicia una jornada de vacunación al personal del instituto.

por un caso de contagio en sus oficinas.

En un comunicado, el organismo electoral informó que en sus oficinas se presentó un contagio aislado de esta enfermedad, por lo que implementó diversas acciones encaminadas a prevenir riesgos de contagio de sarampión en su personal, entre las cuales se encuentra la instrumentación de una campaña de vacunación en los estados de mayor riesgo de contagio, como es el caso de Chihuahua y Jalisco.

“Además, como parte de sus medidas de prevención, el Instituto determinó escalar su nivel de prevención y, en el caso de ser necesario, se adoptarán otras medidas como trabajo vía home office, ya que durante los próximos cinco días, únicamente acudirán a laborar de manera presencial aquellas personas cuyas funciones requieran estrictamente su presencia en las instalaciones. El resto lo hará desde su casa”, señaló en el comunicado. ●